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Protocolo

Requer informações da sobre a conclusão das obras
da Escola Professor Ademir Corrêa Barbosa,
conforme especifica.

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cascavel.

O Vereador Alécio Espínola/ PSC, em conformidade com o art. 122, inciso I do
Regimento Interno, depois de cumpridas as formalidades regimentais, requer informações da Secretaria
Municipal de Educação sobre a conclusão das obras da Escola Professor Ademir Corrêa Barbosa, no Parque dos
Ipês. Paratanto, seguem os questionamentos a serem respondidos poressa Secretaria.

I. Qual a previsão para a conclusão das obras de construção da Escola Municipal
Professor AdemirCorrêa Barbosae previsão do início de seu funcionamento?

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento busca conhecer o prazo para a conclusão das obras da Escola
Ademir Corrêa Barbosa, no Parque dos Ipês, uma vez que a população tem pressa emseratendida por
tal escola, considerando que hoje as crianças da região usam as dependências da faculdade UNIVEL
para as aulas, contudo a referida faculdade não conta com uma estrutura adequada para o ensino de
todas as matérias. Em virtude disso, a população vem cobrando respostas, inclusive do Legislativo,
sendo assim, a fim de prestar explicações à população e visando a fiscalização do Poder Executivo na
gestão do erário público, faz-se necessário o acesso a tais informações.

É o que requer. Sala de Sessões.
Cascavel, 21 de outubro de 2015.
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